

Die Klosterruine wurde zur Kulturbühne

Geballte kulturelle Höhepunkte im Naturpark Gantrisch

REGION – Auf der Kulturbühne in der Klosterruine präsentierten sich Kunst- und Kulturschaffende einem interessierten Publikum. Der Anlass gab Einblicke in kommende Kulturveranstaltungen.

Das zur Tradition gewordene «Gantrisch Kultur Forum» erlebte Mitte Juni seine 17. Auflage. In der Klosterruine Rüeggisberg gaben Kunst- und Kulturschaffende Einblick in ihre Tätigkeiten. Weiter machten Kulturveranstalter auf ihre Aktivitäten aufmerksam. Das Wetter zeigte sich von der besseren Seite, was dann auch ein zahlreiches kunst- und kulturinteressiertes Publikum anlockte. Wie gewohnt war das offerierte Gantrisch-Apéro ein feiner Leckerbissen. Und die Einlagen der Sense Musikanten und des Kinderchors Rüeggisberg bereicherten diesen Kultur Anlass.

Vorgestellte Projekte

Ab 15. August findet der zweite Teil des Klostersommers in Rüeggisberg statt. Auf dem Pro-



Toller Auftritt des Kinderchors Rüeggisberg (l.). Rechts Heidi Friederich mit einem selbstgenähten Kostüm, das sie am Karneval in Venedig trug. Fotos: FBR

gramm: Die «Blues-Nacht», die «Irish- & Celtic-Night», die «Abraham-Lesung» oder die «KlosterSkulpturenAusstellung», eine Freilichtausstellung in und um die Klosterruine Rüeggisberg, die jeweils ab Pfingsten auf- und im Herbst wieder abgebaut wird. Weitere Anlässe in der Region gibt es z.B. im Schloss Schwarzenburg (Lesungen, Konzerte) sowie im Gemeindehaus Guggisberg (Wochenendausstellungen) oder in der Kirche Guggisberg (Musik, Konzerte). Wer einen Blick in die Vergangenheit werfen möchte, sollte sich den Samstag, 18. Oktober, vormerken: An diesem Tag findet eine öffentliche Führung durch die Klosterruine Rüeggisberg statt (15 Uhr), bei der die Bau- und Lebensweise der Cluniazenser vorgestellt wird. Die Skulpturen im Gnomengarten von Jürg U. Ernst können nicht mehr lange bestaunt werden. Bereits nächsten Frühling startet dieser in seine letzte



Saison. Die Finissage-Abende finden in diesem Jahr am Freitag, 17. Oktober, und am Samstag, 18. Oktober, um 20 Uhr im Atelier Gnomengarten statt. Lorenz Hasler, ehemaliger Leiter der Musikschule Köniz, wird das Publikum mit musikalischen Leckerbissen unterhalten.

FBR/YM

■ INFO:

www.gantrischkulturforum.ch

Mehr Infos zu den einzelnen Projekten:

www.klostersommer.ch

KlosterSkulpturenAusstellung:

www.klosterskulpturen-ausstellung.ch

Veranstaltungen im Schloss Schwarzenburg:

www.schloss-schwarzenburg.ch

Kunst in Guggisberg:

www.kunst-in-guggisberg.info

Führung durch die Klosterruine:

www.gantrisch.ch

Veranstaltungen in der Kirche Guggisberg:

www.be-ref.ch/guggisberg